

Veranstaltung

## BREKO lädt zur zweiten Breitband-Messe

**[02.04.2013] Nach der erfolgreichen Premiere im Vorjahr lädt der Bundesverband Breitbandkommunikation (BREKO) im April zur zweiten Breitband-Messe nach Frankfurt am Main ein. Im Fokus der diesjährigen Veranstaltung stehen Finanzierungs- und Geschäftsmodelle für Carrier und Stadtwerke.**

Die zweite Breitband-Messe des Bundesverbands Breitbandkommunikation (BREKO) am 17. und 18. April 2013 in Frankfurt am Main legt den Schwerpunkt auf Finanzierungs- und Geschäftsmodelle für Carrier und Stadtwerke. Wie der Veranstalter mitteilt, geht es in den Vortragsforen des Kongresses unter anderem um die Themen Vectoring, Investitionsanreize für den Glasfaserausbau, innovative Geschäftsmodelle sowie Technologie- und Dienstinnovationen. Teilnehmer hätten zudem die Möglichkeit, vor Ort mit Investitionsbanken zu sprechen, um Einblicke in Finanzierungsprogramme zu erhalten. Darüber hinaus wird auf der Veranstaltung nach Angaben des BREKO ein Infrastrukturfonds vorgestellt. „Ich freue mich, dass wir auf unserer Messe einen maßgeschneiderten Fonds vorstellen können, der darauf abzielt, Glasfasernetze in Deutschland nicht nur zu finanzieren, sondern auch zu realisieren“, erklärte BREKO-Geschäftsführer Stephan Albers. „Auf diese Weise kann es gelingen, den dringend erforderlichen und sehr kapitalintensiven Breitband-Ausbau in der Fläche voranzutreiben.“

(bs)

Stichwörter: Breitband, Bundesverband Breitbandkommunikation (BREKO), Messe